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------- Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e doze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------ 

------- Ponto dois – Informações; ----------------------------------------------------------------- 

------- Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------- 

------- O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. --------------------------------------------- 

------- Foi lida a ata dois, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

------- Do Vice Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

------- Da Câmara Municipal de Almeirim, solicitando o autocarro da Junta de 

Freguesia, para o dia quatro de fevereiro. ---------------------------------------------------- 

------- O pedido foi indeferido, dado que o autocarro já se encontrar cedido ao 

Grupo Desportivo Raposense, para esse mesmo dia. ---------------------------------------- 

------- Da Comissão Intermunicipal de defesa da floresta contra incêndios, dos 

municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca, a comunicar que a presidência 

da referida comissão em dois mil e doze, é da responsabilidade do Presidente da 

Câmara Municipal de Almeirim, Doutor José Joaquim Gameiro de Sousa Gomes. ---- 

------- Da Imprensa Nacional, Casa da Moeda, enviando email a informar as novas 

regras de aplicação do acordo ortográfico, a partir do dia dois de janeiro, conforme 

norma de resolução do concelho de ministros número oito barra dois mil e onze, 

Diário da Republica número dezassete, série I de vinte e cinco de janeiro de dois 

mil e onze. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Expediente, Governo Civil de Santarém, solicitando o envio dos 

contactos da Junta de Freguesia, nomeadamente do Senhor Presidente da Junta e 

do Senhor Presidente da Assembleia, para atualização dos ficheiros. ------------------- 

------- Os mesmos já foram enviados. ----------------------------------------------------------- 
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------- Do Senhor Ângelo Peixe, técnico da empresa Optimus Negócios, 

enviando proposta de adesão à fatura única. ------------------------------------------------- 

------- O executivo irá analisar a proposta, condições e vantagens e posteriormente 

comunicará a sua decisão. ------------------------------------------------------------------------ 

------- Da Paróquia do SS.MO Salvador, de Aljustrel, enviando oficio a solicitar as 

instalações da Junta, para dormidas e banhos, no dia nove de maio de dois mil e 

doze, para cerca de quinze peregrinos. -------------------------------------------------------- 

------- Deliberou-se deferir o pedido e informar a Paróquia. ------------------------------- 

------- Do Grupo Caminhar do Sul, a solicitar as instalações da Casa da Cultura, 

para cerca de oitenta peregrinos almoçarem, caso esteja a chover, no dia oito de 

maio de dois mil e doze. --------------------------------------------------------------------------- 

------- Deliberou-se deferir o pedido e informar aos responsáveis. ----------------------- 

------- Do União Veteranos de Almeirim, oficio a solicitar transporte, para uma 

deslocação a Castelo Branco, no dia dezoito de fevereiro. --------------------------------- 

------- O pedido foi deferido, devido à disponibilidade do Presidente para assegurar 

o transporte. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Grupo Desportivo Raposense, oficio a solicitar transporte para o dia 

quatro de fevereiro, para uma deslocação da equipa a Valada e para o dia dezanove 

de fevereiro, para uma deslocação da equipa a Ulme. -------------------------------------- 

------- Deliberou-se deferir os pedidos para as duas deslocações, dado a 

disponibilidade do Presidente para assegurar o transporte. ------------------------------ 

------- Da funcionária Andreia Cristina Batista Matias da Cruz, apresentando 

possíveis minutas de modelos a serem utilizadas para pedidos de documentos e 

outros assuntos inerentes, a serviços prestados na Junta de Freguesia, em virtude 

de lhe ter sido proposto, como objetivo na avaliação de desempenho, para o ano 

dois mil e doze. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Deliberou-se que o executivo irá analisar os documentos e que virá à 

próxima reunião como proposta. ---------------------------------------------------------------- 

------- Da Companhia de Seguros Zurich, enviando oficio a informar sobre a 

atualização dos valores da apólice dos edifícios, pertença da Junta, nomeadamente 

a Casa da Cultura e a sede da Junta. ------------------------------------------------------------- 

------- Da Companhia de Seguros Zurich, enviando oficio a informar sobre a 

atualização dos valores da apólice da carrinha transporter. ------------------------------ 
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-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que a funcionária Clara Isabel Martins da Silva Augusto, atingiu os 

dez pontos na avaliação do SIADAP, ano dois mil e onze, mas que devido ao 

congelamento das subidas de escalão, não se irá proceder a qualquer alteração, até 

que a legislação seja alterada. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar sobre a fixação e distribuição de percentagens relativos à 

diferenciação de desempenho da qualificação do desempenho ano dois mil e onze. 

Ponto: Fixação e distribuição de percentagens relativas à diferenciação de 

desempenhos da avaliação do desempenho do ano de dois mil e onze. O numero 

um do artigo setenta e cinco da Lei número sessenta e seis B barra dois mil e sete, 

de vinte e oito de dezembro, estabelece as percentagens máximas para as 

avaliações finais qualitativas de Desempenho Relevante e Desempenho Excelente, 

sendo vinte e cinco por cento e cinco por cento, respetivamente. De ressalvar que o 

Desempenho Excelente só poderá ser reconhecido ao trabalhador com 

Desempenho Relevante atribuído. O número dois do mesmo artigo menciona que 

as percentagens são calculadas sobre o número total dos trabalhadores com 

serviço efetivo, com aproximação por excesso e que devem ser distribuídas 

proporcionalmente por todas as carreiras. Em conformidade, a distribuição das 

percentagens relativas às menções de Desempenho Relevante e Desempenho 

Excelente para a avaliação do ano de dois mil e onze foi definida da seguinte forma: 

Número total de trabalhadores com serviço efectivo: quatro. ---------------------------- 

 

  CARREIRAS 

Menções Totais 
Assistente 
Técnico 

Assistente 
Operacional 

Relevante 
(25%) 

1 1 

Excelente 
(5%) 

0,20 = 1 1 

PONTO: Fixação dos níveis de ponderação dos parâmetros de avaliação do 

desempenho do ano de dois mil e doze. Em cumprimento da alínea c) do número 

um do artigo sessenta da Lei número sessenta e seis B barra vinte e sete, de vinte e 

oito de dezembro, esta Junta de Freguesia fixou os seguintes níveis de ponderação  
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nos parâmetros da avaliação de desempenho do ano de dois mil e doze: Resultados 

— sessenta por cento, Competências — quarenta por cento. ----------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar sobre a homologação da classificação obtida na avaliação do 

período experimental dos novos trabalhadores. --------------------------------------------- 

PONTO: Homologação da classificação obtida na avaliação do período 

experimental dos novos trabalhadores. -------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente leu as deliberações tomadas pelo júri, constituído para 

avaliação do período experimental cumprido pelos senhores José Pereira 

Rodrigues Garcias (Referência A) e Filipe Carvalho Avó (Referência B), a 

realizarem funções na Freguesia desde vinte e quatro de outubro de dois mil e 

onze. A nova contratação surgiu após conclusão do procedimento concursal aberto 

pelo Aviso número treze mil duzentos e vinte e sete barra dois mil e onze, em 

Diário da República, número cento e vinte, de vinte e quatro de junho. ---------------- 

O Executivo deliberou homologar as classificações finais apresentadas pelo 

referido Júri. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------- 

------- A informar que a carrinha transporter, teve uma avaria, a qual foi 

comunicada ao concessionário, tendo este reparado a referida avaria, mais 

propriamente o volante do motor, sendo os custos suportados pelo concessionário, 

dado que o veículo está dentro da garantia. --------------------------------------------------- 

------- Do Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------- 

-------A informar que a moto niveladora se encontra na freguesia a fazer a 

conservação de todas as estradas de terra batida. ------------------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que lhe foi transmitido pelo Vice-Presidente da Câmara Municipal 

de Almeirim, a aprovação do loteamento da quinta de Santo António, o qual já tem 

os seus registos na conservatória predial e nas finanças. ---------------------------------  

Assim propôs que se faça uma doação de lotes a seis munícipes que foram ouvidos 

em reunião e que reafirmaram estarem interessados na aquisição de um lote de 

terreno. Face ao exposto os lotes de terreno a atribuir serão: lote cento e vinte, 

atribuído a Vera Fernandes da Silva, lote cento e quarenta e cinco atribuído a 

André Filipe Frazão da Silva, lote cento e quarenta e seis, atribuído a Sónia Isabel 
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Fitas Evangelista, lote cento e quarenta e sete, atribuído a Lurdes Maria Fitas 

Evangelista da Silva, lote cento e quarenta e oito, atribuído a Gonçalo Miguel 

Mendes Estêvão e lote cento e quarenta e nove, atribuído a João Carlos Sousa 

Rodrigues. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Continuou a Presidente dizendo que se encontram em lista de espera, mais três 

jovens naturais da Raposa e que pretendem também a sua fixação na freguesia, por 

isso propõe que seja atribuído o lote cento e vinte e um a Marco Manuel Gouveia de 

Sousa, lote cento e vinte e dois a Miguel Jorge Fernandes Carvalho e o lote cento e 

vinte e três a Bruna Isabel Oliveira Simões. --------------------------------------------------- 

------- O executivo depois de conferenciar aprovou estas propostas do Presidente 

por unanimidade, ficando as mesmas a aguardar a deliberação da Câmara 

Municipal de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e trinta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

 


